

DR. JESÚS MONCADA DE LA FUENTE

DIRECTOR GENERAL DEL COLEGIO DE POSTGRADUADOS,

SEÑORAS Y SEÑORES.

¡MUY BUENOS DÍAS TENGAN USTEDES!

ES UN HONOR ASISTIR A ESTA CEREMONIA DE GRADUACIÓN CON LA REPRESENTACIÓN DEL C. PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, LIC. ENRIQUE PEÑA NIETO Y, AL MISMO TIEMPO, SER PORTADOR DE UN SALUDO DE RECONOCIMIENTO Y AFECTO PARA TODA LA COMUNIDAD DE ESTA INSTITUCIÓN DE PARTE DEL LIC. ENRIQUE MARTÍNEZ Y MARTÍNEZ, TITULAR DE LA SAGARPA.

EN ESTE AÑO CELEBRAMOS EL QUINCUAGÉSIMO QUINTO (55°.) ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE ESTE GRAN CENTRO EDUCATIVO, EL CUAL SE HA DISTINGUIDO POR FORMAR MAESTROS E INVESTIGADORES CON UN ALTO NIVEL ACADÉMICO Y CON UN ESPÍRITU DE INNOVACIÓN Y DE COMPROMISO PARA LOGRAR QUE EL CAMPO MEXICANO SE DESARROLLE CONSTANTEMENTE EN BENEFICIO DE NUESTRO PAÍS.

EL CIUDADANO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA HA DICHO QUE EL COMPROMISO QUE TIENE EL GOBIERNO FEDERAL ES EL DE HACER DEL CAMPO UNA DE SUS MAYORES PRIORIDADES DE, REALMENTE, EMPRENDER UNA REFORMA AL CAMPO, ENTENDIDA COMO EL ACUERDO Y EL CONSENSO NECESARIO QUE NOS PERMITA HACER AJUSTES, TANTO EN LAS POLÍTICAS PÚBLICAS, COMO EN DISTINTOS ORDENAMIENTOS LEGALES,

A PARTIR DE LA EXPERIENCIA QUE HEMOS VIVIDO EN LA APLICACIÓN DE LAS MISMAS NORMAS; Y QUE REALMENTE NOS PERMITAN LIBERAR POTENCIA, FORTALEZA Y CRECIMIENTO DE LA ACTIVIDAD DEL CAMPO.

ESA DEBE SER NUESTRA GUÍA PARA QUIENES COMO USTEDES Y NOSOTROS, ESTAMOS COMPROMETIDOS EN HACER UN ESFUERZO CADA VEZ MAYOR PARA LLEVAR AL PAÍS A UN PLENO DESARROLLO.

EL SR. SECRETARIO ENRIQUE MARTÍNEZ Y MARTINEZ HA SEÑALADO TAMBIÉN QUE EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA HA LLEVADO A CABO UNA SERIE DE ACCIONES EN CONJUNTO, MODIFICANDO INCLUSO LAS REGLAS DE OPERACIÓN DE LA DEPENDENCIA Y TAMBIÉN CAMBIANDO NUESTRA ESTRUCTURA PROGRAMÁTICA Y ESTO NOS HA HECHO, EN LA MEDIDA DE LO POSIBLE, UN SECTOR MÁS DINÁMICO QUE PUEDA MOVERSE CON MAYOR FACILIDAD PARA ENFRENTAR LOS CAMBIOS, LA VELOCIDAD CON LA QUE SE DAN LOS CAMBIOS EN EL SECTOR AGROPECUARIO.

EL GOBIERNO FEDERAL NECESITA DE MENTES BRILLANTES, DE MENTES COMO LAS DEL COLEGIO DE POSTGRADUADOS QUE ESTÁ ALTAMENTE ESPECIALIZADO EN EL SECTOR Y QUE, SEGURO ESTOY, PUEDE APORTAR CON EL TALENTO DE SUS MIEMBROS MÁS Y MEJORES IDEAS PARA MEJORAR LAS POLÍTICAS PÚBLICAS QUE PUEDAN HACER REALIDAD LAS AMBICIONES DE TODOS LOS MEXICANOS: LAS DE ALCANZAR MEJORES ESTADIOS EN EL SECTOR AGROPECUARIO.

MENSAJE CON MOTIVO DE LA CEREMONIA DE GRADUACIÓN DE LA GENERACIÓN 2014 DEL COLEGIO DE POSTGRADUADOS

30 DE MAYO DE 2014

ESTOY SEGURO QUE LA GENERACIÓN 2014 DEL COLEGIO DE POSTGRADUADOS SERÁ EL EJEMPLO PARA QUE LOS MAESTROS, INVESTIGADORES, Y EGRESADOS DE OTRAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS SIGAN SU HUELLA Y LOGREMOS QUE NUESTRO PAÍS ALCANCE LAS METAS PLANTEADAS EN EL PLAN NACIONAL DE DESARROLLO Y LA REFORMA EDUCATIVA.

NO QUIERO DEJAR PASAR LA OPORTUNIDAD DE FELICITAR DE MANERA MUY ESPECIAL AL SR. DIRECTOR GENERAL DEL COLEGIO, AL DR. JESÚS MONCADA DE LA FUENTE, AUTOR DE LA PRIMERA TESIS DE MAESTRÍA SURGIDA EN ESTE COLEGIO. SU EJEMPLO ES VIVO REFLEJO DEL ESFUERZO Y TRABAJO QUE SE REALIZA EN ESTA GRAN INSTITUCIÓN.

FINALMENTE, LOS FELICITO CON AFECTO POR HABER LOGRADO ALCANZAR EL OBJETIVO DESEADO Y LOS ANIMO CON RESPETO A QUE TRANSMITAN LOS CONOCIMIENTOS ADQUIRIDOS EN ESTA INSTITUCIÓN A LAS NUEVAS GENERALES Y SEAN USTEDES LA PALANCA QUE IMPULSE LOS CAMBIOS ESTRUCTURALES QUE NUESTRO CAMPO REQUIERE.

¡MUCHAS FELICIDADES A TODOS USTEDES!